

## **L'EMA demande le retrait du marché du Zinbryta®**

Abderrahim DERRAJI - 2018-03-08 20:50:53 - Vu sur [pharmacie.ma](http://pharmacie.ma)

L'Agence européenne du médicament (EMA) a préconisé, hier, le retrait du marché de Zinbryta® en raison des risques d'inflammation cérébrale dont il pourrait être responsable. Un examen préliminaire des dossiers a conclu à un possible lien entre les cas observés et l'utilisation de ce médicament indiqué dans la prise en charge de la sclérose en plaque. Selon un communiqué de l'EMA, ce traitement pourrait être à l'origine de graves réactions immunitaires qui pourraient affecter plusieurs organes. L'Agence européenne préconise l'arrêt de prescription de Zinbryta® accompagné d'un rappel des lots en circulation. Elle préconise également l'arrêt immédiat des traitements en cours et d'envisager d'autres alternatives thérapeutiques avec un suivi des patients concernés pendant au moins 6 mois. Le laboratoire Biogen Idec Ltd, qui commercialise ce médicament, avait déjà demandé le retrait de son AMM et informé l'EMA de son intention mettre fin aux études cliniques.